



► 27 Octubre, 2014

# Visitar 'on line' a 50.000 pacientes y llevar los historiales de MotoGP

> **E-SALUD/** Medtep permite a los médicos hacer un seguimiento diario de los datos del enfermo. Está presente en 70 países y trabaja con multinacionales



PÁGINA 5



► 27 Octubre, 2014



Jacob Suñol y Pablo Pantaleoni, socios fundadores de Medtep. / EL MUNDO

> **SANIDAD**

## Visitar 'on line' a 50.000 pacientes y llevar los historiales de MotoGP

Medtep permite a los doctores hacer un seguimiento de los datos diarios del enfermo. Está en 70 países y trabaja con multinacionales. Por **D.J.O**

Llevar a rajatabla un tratamiento médico nunca es una tarea fácil para los pacientes. El estrés, el ajetreo y las distracciones a las que las personas están sometidas a diario convierten en una difícil labor seguir las dietas, tomar la medicación y hacer los ejercicios que ordena el médico. En un intento por simplificar este proceso y hacer más sencillas y completas las relaciones médico-paciente surge Medtep, una empresa especializada en el ámbito del cuidado de la salud a distancia que, a través de su herramienta para PC y móviles, controla la evolución de las dolencias de las personas y les envía recordatorios sobre su medicación y actividades a realizar.

Fundada en el año 2011, Medtep ha experimentado una rápida evolución a nivel nacional e internacional. «En aquel año, mi socio Jacob Suñol y yo nos dimos cuenta de que los médicos demandaban un sistema que les ayudase a seguir los pasos del paciente entre visita y visita para poder ayudarles mejor y hacer las consultas más provechosas», indica Pablo Pantaleoni, cofundador y jefe de operaciones de la com-

pañía. «Entonces, a finales del año 2012 fundamos la empresa y en 2013 vimos una explosión a nivel global del negocio hasta obtener presencia en 70 países, 15 grandes contratos internacionales y más de 50.000 usuarios que ya nos utilizan», añade.

Mientras tanto, a nivel nacional también han conseguido notables progresos. «El sistema no sólo está implantado en hospitales privados, la Seguridad Social ya nos utiliza en Albacete y Barcelona y no tiene coste alguno para los pacientes», indica Pantaleoni. «Además», prosigue, «ya tenemos firmado un acuerdo para dar el salto al resto de España durante el 2015 en toda la sanidad pública».

«El funcionamiento de la aplicación es muy sencillo. El médico es siempre quien prescribe al paciente que utilice esta plata-

forma y le pone un formulario acorde a su tratamiento», comenta Pantaleoni. «Al paciente solo le lleva unos 15 segundos al día responder a una serie de preguntas, normalmente 5 o 6, eligiendo valores en una escala intuitiva y le informa de sus rutinas mientras que las respuestas se vuelcan automáticamente en el sistema», indica. «De este modo, el médico puede ver su evolución y, en caso de que las respuestas fueran anómalas, recibe alertas que permiten plantearle unas preguntas complementarias o establecer una nueva cita con el paciente», añade. «Todos los datos los integramos en un corpus de manera anónima que sirven para el estudio de la comunidad científica».

Medtep cuenta con un amplio catálogo de tratamientos que continua en aumento. «Aunque vamos diseñando el software para el seguimiento de cada vez más dolencias, ya contamos con diseños para enfermedades como hemofilia, EPOC, asma, fibrosis pulmonar,

cáncer de piel, diabetes y seguimientos específicos en el ámbito de la salud de la mujer (como revisiones para controlar la menopausia, los anticonceptivos, y el cáncer de mama) así como para de



La aplicación de Medtep en un PC. / E.M.

los niños», explica Pantaleoni.

Además, esta empresa cuenta con otra gran rama de negocio en la gestión de servicios relacionados con la medicina y los historiales clínicos.

«También trabajamos con empresas como Grifols, San Office, BNP Paribas o Cardif. Gestionamos los historiales clínicos del campeonato de MotoGP y un programa de hábitos saludables para los empleados de Telefónica», indica.